
УМЕЛАЯ ПЕРЧАТКА
Во дворце спорта «Крылья Советов»,

что на Ленинградском проспекте, по тра-
диции встретились юные боксеры в рам-
ках турнира на призы заслуженного мас-
тера спорта Бориса Никонорова. Одним из
самых интересных стал финальный бой в
весовой категории до 69 килограммов.
Поначалу талантливый столичный юноша
Акоп Степанян уступал сопернику, но
дальше он раскрылся во всем блеске, уве-
ренно выиграл встречу, заслужив овации
зрителей.

С БИТОЙ ПО ЖИЗНИ
Площадки стадиона «Вымпел» на жи-

вописных аллеях Измайловского парка
стали местом проведения первенства Мо-
сквы по городкам. Старинная забава при-
влекла на арену более шестидесяти участ-
ников из различных клубов столицы, доб-
рая половина из них - мастера спорта, что
свидетельствует о высоком уровне участ-
ников. 

По итогам соревнований будет сформи-
рована сборная московских городошни-
ков, которая затем отправится на чемпио-
нат России в Кировскую область. А побе-
дитель и призеры городского первенства
определятся 18 июня, «МС» обязательно
об этом сообщит.

АРЕНА МАЛАЯ, 
ДА УДАЛАЯ

Сотрудники городской организации
«Динамо» провели массовый спортивный
праздник под традиционным лозунгом
«Мама, папа, я - спортивная семья!» На
Малую арену с искусственным покрытием
вышли почти сто семей, которые с нескры-
ваемым удовольствием участвовали в по-
пулярных стартах. Дети-непоседы от не-
терпения опережали события, срываясь с
места до сигнала арбитров. Очень уж меч-
тали превзойти ровесников! Рвение только
поощрялось - подарками в виде сладо-
стей... Одной из самых подготовленных
признана семья Каплиных в составе роди-
телей и сыновей Андрея, Гоши и Димы.

НА КРУТЫХ ВИРАЖАХ
Трасса по соседству с Шипиловским

проездом стала местом азартной велоси-
педной гонки по пересеченной местности.
Соревнования в так называемом маутин-
байке обретают все большую популяр-
ность среди молодежи, обожающей риск.
Юные райдеры не просто мчатся на вело-
сипеде с высокой скоростью - они ухают в
ямы и столь же резво катят в подъем. Са-
мой бесстрашной, по мнению организато-
ров и коллег, была на трассе Виктория Са-
велова.

КАТНУЛ ШАР - 
ПОЛУЧИ МЕДАЛЬ

Впервые в истории столичного спорта
бронзовую награду в соревнованиях по
боулингу завоевал наш земляк Дмитрий
Арутюнов. И не где-нибудь, а на предста-
вительном турнире в Люксембурге «Золо-
той кубок Европы». До этого старта Дима
не имел международного опыта, тем при-
ятнее успех. Арутюнов уступил лишь
спортсменам из Англии и Мальты.

Сборная России по футболу прове-
ла товарищеский матч с командой
Испании на ее поле. Соперники

тем самым готовились к чемпионату ми-
ра в Германии, который стартует уже че-
рез считанные дни. Наши мастера дер-
жали в уме отборочный турнир к евро-
пейскому первенству, он начнется ны-
нешней осенью.

Игра в медленном темпе вряд ли
доставила удовольствие болельщи-
кам обеих сборных. Больше преуспе-
ли, пожалуй, хозяева поля, традици-
онно демонстрировавшие неплохую
технику владения мячом. По количе-
ству созданных опасных моментов
испанцы заметно превзошли россиян.
Но их попытки поразить цель были
инертными, даже вялыми. Например,
во втором тайме безусловный лидер
команды Рауль смазал свой выход
один на один с Акинфеевым, отпра-
вив «снаряд» далеко от боковой
штанги.

А что наши? Да почти ничего. Если
не считать удара Билялетдинова значи-
тельно выше перекладины и «укола»
Анюкова мячом прямо во вратаря ис-
панцев. Ни созидания, ни разрушения -
будь хозяева точнее в завершении
атак, не закончилась бы игра нулевой
ничьей.

Никому не в упрек. Просто сложи-

лось впечатление бессмысленности
поездки в Испанию. Футболисты, па-
мятуя о том, что Александр Бородюк
в качестве тренера проводит свой по-
следний матч, не утруждали себя на
газоне. Зачем? Вот придет после ми-
рового первенства Гус Хиддинк, тогда
они и покажут товар лицом. Впрочем,
есть ли что показывать?

Россияне выступали в таком соста-
ве: Акинфеев, братья Березуцкие, Иг-
нашевич, Смертин, Алдонин, Анюков,
Билялетдинов, Лоськов, Кержаков и
Аршавин. На замену вышли Сычев,
Титов, Зырянов, Семак и Кириченко.
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Корреспондент «МС» сразу по окончании первен-
ства встретился со знаменитым президентом «бе-
ло-голубых» Евгением ГОМЕЛЬСКИМ и попросил

его подвести итоги весьма непростого и в какой-то сте-
пени противоречивого сезона для «Динамо».

- Год оценил бы двояко, - говорит Евгений Яковле-
вич. - С одной стороны, впервые за 83 года своего су-
ществования наша команда завоевала престижный ев-
ропейский трофей - Кубок УЛЕБ, что дает  возмож-
ность выступить в будущем сезоне в розыгрыше само-
го сильного клубного соревнования Старого Света - Ев-
ролиге. 

С другой... Выполнена всего одна задача. Надо при-
знать, мы провалились в национальном чемпионате и
Кубке страны. А этих заданий - сыграть успешно в трех
турнирах - никто не отменял.

- Может, вмешались объективные и субъективные
причины, не позволившие добиться большего?

- Возможно. Все равно не должны мы проигрывать
таким соперникам, как «Спартак» из Владивостока или
пермский «Урал-Грейт», областным динамовцам дваж-
ды уступили. В целом десять поражений за сезон. Ни-
куда не годится! За три года работы в ЦСКА наш тепе-
решний тренер Душан Ивкович столько «баранок» не
получал.

Конечно, сказалось отсутствие в составе основного
центрового Попандопуло, он получил травму. Но еще
хуже, что наши игроки утратили концентрацию, часть
легионеров, на мой взгляд, сидели на чемоданах. С од-
ной только мыслью: как бы скорее уехать на родину...

- Вы весьма откровенны и жестки в своих оценках. А
состоялся ли с игроками нелицеприятный разговор?
Какие выводы сделаны?

- Еще какой разговор! По заданию председателя го-
родского общества «Динамо» Виктора Захарова с бас-
кетболистами общался его заместитель Владимир Ми-
халевский. Массу претензий, и вполне справедливых,
услышали игроки, особенно по поводу двух проигры-
шей в Казани, с разницей в семнадцать и двадцать од-
но очко. Правда, третий матч, уже в Москве, был сов-
сем другим по настрою, содержанию. Тем не менее,
проиграв лишь одно очко, динамовцы выбыли из пер-
венства. Наказали некоторых баскетболистов матери-
ально, надо же отвечать за некачественно выполнен-
ную работу.

А выводы следующие: постараться не повторять
ошибок, грамотно распределить силы на трех ключе-
вых турнирах сезона. Задачи-то прежние, высокие: бо-
роться за «золото» российского первенства, выйти в
финал Кубка страны и попасть в четверку сильнейших
клубов Евролиги. Все это вполне реально...

- Извините, тренер Душан Ивкович остается вне кри-
тики. На ваш взгляд, может быть, и он совершил некие
тактические и кадровые просчеты, не позволившие ди-
намовцам достичь упомянутых целей в уходящем се-
зоне?

- Мы пригласили сильного, опытного, грамотного
специалиста. Процесс становления команды, известно
же, непростой. Вот серб Попович ярко себя проявил в
финальном поединке Кубка УЛЕБ против греческого
«Ариса». Хотя мы рассчитывали, что этот парень разы-
грается как следует только в будущем сезоне. Однако
не все мастера, естественно, вписались в состав. На-
пример, финна Моттолу «Динамо» отчисляет. По дру-
гим игрокам остаются вопросы.

Резких кадровых перемен, однако, не будет. И вооб-
ще договорились с Ивковичем, что это его прерогатива
- подбирать себе баскетболистов на конкретные пози-
ции. Мы все ему будем помогать. Устойчивое финансо-
вое положение клуба позволяет приобретать игроков
высокого уровня. Выбор, повторяю, за главным трене-
ром. Знаете, Ивкович сам прекрасно видит, над чем на-
до еще работать команде. И в подсказках, советах, кор-
рекции действий не нуждается.

- Все-таки оцените, пожалуйста, игру американцев
Четмэна и Дагласа. По-моему, они прибавили в концов-
ке сезона, особенно неплохо смотрелись в решающих
матчах на европейской арене.

- Четмэн действительно интересный мастер, но пос-
ле завоевания Кубка УЛЕБ явно сдал, например, матчи
в Казани провел слабо. Даглас то сверкнет, то пропа-
дет, такая нестабильность непозволительна для снай-
пера команды. Решать опять же Ивковичу.

Меня другое радует. Тренеры доверяли по ходу со-

ревнований юным звездочкам - Быкову, Васильеву, Ро-
манову, Цинцадзе на площадку выходил. Скоро, воз-
можно, позовем в состав их ровесников - Хвостова,
этот мальчик даже моложе, ему всего шестнадцать лет,
Шеховцова. Вот наше будущее.

- Давайте, Евгений Яковлевич, попытаемся выйти за
рамки беседы только о «Динамо». Что, быть может, вас
не удовлетворяет в отечественном баскетболе, что
тревожит?

- Да мы сами себя унижаем, когда, к примеру, гово-
рим, что в России якобы нет сильных тренеров. Хотя
наставниками двух команд из четырех, пробившихся в
полуфинал российского первенства, являются наши -

Елевич и Еремин. На мой взгляд, очень даже квали-
фицированные специалисты. У нас же тенденция:
каких угодно иностранцев звать, а своих близко не
пускать. Приглашать надо тренеров уровня Ивкови-
ча, Мессины.

Еще судейство удручает. Это самое слабое звено
в отечественном баскетболе. Пока уровень арбитров
не подрастет до класса самих команд, рассчитывать
на прогресс не приходится. Безусловно, не только
рефери повинны, например, в поражениях «Дина-
мо», но ребята со свистками не всегда оказывались
на высоте...

- Простите, а когда динамовцы начнут обыгры-
вать извечных соперников - армейцев? Вообще
возможно их превзойти? Ваши болельщики зажда-
лись побед.

- Нет ничего невозможного. Откровенно говоря,
невидимая глазу болельщика работа «клуб - коман-
да» внутри ЦСКА поставлена несколько лучше, чем
в «Динамо». Если говорить о чистом баскетболе, то
в командных взаимодействиях конкуренты тоже по-
ка превосходят динамовцев. Нам всем предстоит
очень постараться, чтобы в прямом и переносном
смысле прыгнуть выше армейцев.

- Как в данной связи тогда оцениваете работу со-
трудников вашего клуба, соответствует ли она сов-
ременным требованиям?

- По сравнению с прошлым сезоном есть подвиж-
ки. Чуткий барометр - болельщики, их стало значи-
тельно больше на наших домашних матчах. И банне-
ры любопытные на трибунах появились, и девушки
из группы поддержки лучше работают. Контакты с
журналистами наладились. Пиар-акции грамотнее
проводятся. Все равно нужно еще многому учиться. 

Здесь неоценимую помощь оказывает, пред-
ставьте, Душан Ивкович. Он прекрасно знает, как
никто другой из нас, структуру клубной работы,

ведь этот специалист трудился в знаменитых командах,
изнутри прочувствовал все нюансы. Недавно побывали
с ним в Крылатском на строительстве нашего баскет-
больного дворца. Душан много ценного подсказал. К
слову, очередной сезон, надеюсь, начнем уже в новом
спорткомплексе.

- Туда приедут верные поклонники «Динамо». Что бы
вы им хотели сказать?

- Чтобы поддерживали команду активнее, чем рань-
ше. Чтобы их стало больше, особенно ждем в Крылат-
ском молодежь, в ее присутствии играть интереснее.
Хочется видеть в зале и красивых женщин с детьми,
пусть бы посещали матчи семьями!

Встоличном спорт-
комплексе «Олим-
пийский» прошли

соревнования очередного
этапа Кубка мира по спор-
тивной гимнастике. Атле-
ты выявляли сильнейших
в отдельных видах много-
борья.

Итоги выступлений
российских гимнастов не-
однозначны. С одной сто-
роны, в составе появи-
лись способные юноши и
девушки, с другой - их
программы еще слишком
«сырые». Вообще после
не совсем, мягко говоря,
удачной Олимпиады в
Афинах в недрах отечест-
венной гимнастики про-
изошли существенные
изменения. В частности,
новым главным тренером
национальной сборной

стал Андрей Родионенко,
как раз взявший курс на
омоложение состава. И
уже в стенах «Олимпий-
ского» дебютантка Юлия
Ложечко выиграла уп-
ражнение на бревне, она
же стала третьей на
брусьях. 

В то же время неудача
постигла двукратную
олимпийскую чемпионку
Елену Замолодчикову. В
опорном прыжке и воль-
ных упражнениях росси-
янка оказалась за чертой
призеров, что, конечно, не
могло не огорчить трене-
ров, специалистов. Одна-
ко сама Лена не унывает,
пообещав, что к октябрь-
скому чемпионату мира в
Дании обретет форму.

Мужчинам удалась про-
грамма на кольцах и в
опорном прыжке, «золо-
то» соответственно у Са-
фошкина и Лобачева.

НУЛЕВАЯ РЕПЕТИЦИЯ

ООООММММООООЛЛЛЛООООДДДДИИИИЛЛЛЛИИИИ.... ННННЕЕЕЕ     РАНО ЛИ?

Евгений ГОМЕЛЬСКИЙ: 
ПРЫГНЕМ С БОЛЕЛЬЩИКАМИ 
ВЫШЕ АРМЕЙЦЕВ!
Чемпионат страны по баскетболу
завершился очередной победой
столичных армейцев, которые в
финальной серии до трех побед
обыграли подмосковный клуб
«Химки». Еще одна московская
дружина - «Динамо», увы, не смог-
ла выйти даже в полуфинал, чтобы
побороться за медали.


